



Judit Hettema

Niederlande/Netherlands

Geboren 1977 in den Niederlanden. Hettema arbeitet mit Fotografie und Video und fertigt großformatige Fotografien, Drucke, Lichtkästen und Videoinstallationen an. In ihrem Projekt "Rekonstruierte Realitäten/Zukünftige Strukturen" versucht sie die Spuren der heutigen, schwer fassbaren Welt sichtbar zu machen. Als "Artist in Residence" war sie Gast am HISK in Belgien (2007–2008), in der Künstlerkolonie Nida in Litauen (2012) und im Sunhoo Park für Industriedesign in Hangzhou in China (2012). Sie wurde für den Euregio Kunstpreis 2005 und den Rodenbach-Preis 2008 nominiert (mit Ehrennennung von Jan Hoet, Kurator der Documenta IX). Sie gewann 2007 den Publikumspreis des Museums Van Bommel van Dam. Im Jahr 2012 wurde ihre Arbeit bei den "Darmstädter Tagen der Fotografie" gezeigt. Sie war bei mehreren Gruppenausstellungen in London vertreten sowie in Arnheim mit einer Einzelausstellung. 2013 wird ihre Arbeit auf der Biennale im Kunstmuseum von Rochester, USA, und auf der Kaunas Biennale "Unitext" in Litauen zu sehen sein. www.judit.nl

Born 1977 in the Netherlands. Hettema works with photography and video in the field of fine art and makes large-scale photographs, prints, light boxes and video installations. Her approach is to show traces of the contemporary layered world in her project "Reconstructed Realities/Future Structures". She participated as artist in residence at HISK in Belgium (2007–2008), Nida Art Colony in Lithuania (2012) and at Sunhoo Industrial Design Park Hangzhou in China (2012). She was nominated for Euregio Art Prize 2005 and Rodenbach Award 2008 (honourable mentioning by Jan Hoet, curator Documenta IX). She is the winner of Museum Van Bommel van Dam Public Prize 2007. In 2012 her work was shown at "Darmstädter Tage der Fotografie" in Darmstadt. Several group exhibitions in London and a solo exhibition in Arnheim. In 2013 her work will be presented at the Biennial at Museum of Fine Arts in Rochester, USA, and at Kaunas Biennial Unitext in Lithuania. www.judit.nl



Ohne Titel 2010, Fotografie, Lambada-Print, Diasec, 60x112,5 cm
 Untitled, 2010, photography, Lambada print, diasec, 60x112,5 cm